



## Seremi de Salud descarta riesgos en el agua potable de Chillán

La Seremi de Salud, a través de un comunicado, desmintió la información que circuló en redes sociales sobre un supuesto brote de Hepatitis A en la región de Ñuble, y en la que llamaban a no consumir agua potable en Chillán.

“La Seremi de Salud descarta la situación y hace un llamado a mantenerse informado por los canales oficiales”, indicaron.

En esa línea, la seremi Michelle de Arcas, detalló que en el marco de la vigilancia que realizan los equipos de

la Autoridad Sanitaria frente a enfermedades transmisibles, el jueves se realizaron mediciones y tomas de muestras en diferentes puntos de captación de agua para consumo humano en la ciudad.

“Nuestro equipos monitorean constantemente distintos ámbitos para evitar contagios por enfermedades transmisibles, las fiscalizaciones y tomas de muestras no tienen nada de inusual, sino que se enmarcan en el trabajo diario que realizan nuestros equipos”, destacó.